
Audi Q7
Beitrag von „Torben“ vom 14. März 2006 um 17:35

Hm, bin ihn hier schon gefahren.

a) zu groß
b) nicht schön
c) keine Untersetzung (Getriebe)

Ich mag den Touareg viel viel lieber. 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=73245#post73245
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